

SIN EMBARGO, SECTOR DE PERU POSIBLE EXIGE RENOVACION EN CARGOS CONGRESALES

Toledo apoyaría a Pease para un nuevo periodo

SANTIAGO BARCO



► FLANCOS. Algunos dicen que en su gestión, la imagen del Congreso cayó.

► En reunión en Palacio de Gobierno, jefe de Estado le habría ofrecido su aval ante la bancada.

► “¿No hay otro miembro de PP que pueda asumir ese cargo?”, cuestiona Valenzuela.

Falta casi un mes y medio para la elección de la nueva Mesa Directiva que dirigirá el Congreso en el periodo 2004-2005. En Perú Posible, el tema no solo ha encendido pasiones, sino que ha empezado a cobrar sus primeras víctimas tras el lanzamiento de la precandidatura de Marcial Ayaipoma. Y es que, apenas esta se confirmó, no faltó quien, como Julia Valenzuela, lamentó que se haga un anuncio de este tipo sin coordinar previamente con la bancada. O quien como Eduardo Salhuana, portavoz del grupo, aclaró que PP “no ha tomado ninguna decisión

? sabía que...

■ El secretario general colegiado de Perú Posible y vicepresidente de la República, David Waisman, dijo que apoya la precandidatura de Marcial Ayaipoma a la presidencia del Congreso.

■ Desde la oposición, Antero Flores-Arízostuvo que él no buscará presidir el Legislativo “para ser una herramienta para presionar al Gobierno y obtener ventajas”.

corporativa” al respecto, y que esta, en su momento, deberá contar con el aval de su líder Alejandro Toledo.

REELECCION. Lo que probablemente desconoce Salhuana es que el mandatario ya baraja un nombre: el de Henry Pease, con cuya gestión está medianamente satisfecho. Sobre todo tras la aprobación de la ley que eleva el número de votos requeridos para declarar la vacancia presidencial.

Fuentes de Perú.21 revelaron que Toledo y Pease sostuvieron un encuentro informal para dialogar sobre el tema. En la cita, en la que también participó el premier Ferrero, el titular del Legislativo habría mostrado su disposición a aceptar el encargo.

Con lo que no cuenta Toledo es con la férrea oposición de algunos integrantes de su bancada a una eventual reelección de Pease.

Julia Valenzuela, por ejemplo, comentó: “Estoy terminantemente en contra de la reelección, no es buena. Es como el agua estancada: está mucho tiempo (en un lugar) y se pudre. Lo que necesitamos es transparencia”. Desde el FIM, Gustavo Pacheco aseguró que respaldarán al aspirante oficialista.

Ayaipoma lamentó que su precandidatura haya sido malinterpretada por sus colegas, y aclaró que acatará la decisión de la bancada ante la cual, se recuerda, ya en el 2003 declinó postular a la Mesa Directiva